







Il faut un plan d'urgence pour l'éducation! TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 23 SEPTEMBRE!

Communiqué de presse intersyndical

12 septembre 2021

L'École a été mise à rude épreuve lors de l'année scolaire 2020-2021, dans un contexte qui a compliqué la mise en place des apprentissages et accentué les inégalités. Les personnels ont terminé cette année dans un état de fatigue rarement atteint.

La rentrée 2021 est de nouveau marquée par le manque d'anticipation et la poursuite d'une politique confuse de la gestion de la crise sanitaire. Dès la rentrée, la mise en place d'un plan d'urgence et la création massive de postes pour l'éducation étaient nécessaires.

Le ministre a refusé de répondre aux besoins. Sans créer les postes d'enseignant.es, de CPE, AED, AESH, de PsyEN, de RASED, de personnels administratifs, techniques, sanitaires et sociaux dans les écoles, les établissements et les services, nécessaires au bon fonctionnement du système éducatif mis à mal, il l'affaiblit encore davantage.

Pire encore, il a poursuivi sa politique de suppressions de postes. Encore une fois, il est dans le déni de réalité en refusant de prendre les mesures nécessaires. Cette absence d'anticipation et de prise de décisions est irresponsable au regard des enjeux de gestion et de sortie de crise.

Les motifs de mécontentement sont tellement nombreux qu'il est bien difficile d'en faire une liste exhaustive. Citons, pêle-mêle : les annonces consécutives au Grenelle de l'éducation, celles sur la direction d'école ou le baccalauréat.

Nous exigeons:

- → le dégel du point d'indice et des augmentations de salaire pour tous les personnels ;
- → des créations de postes et les moyens permettant de bonnes conditions d'étude pour les élèves et de meilleures conditions de travail pour les personnels ;
- → le rétablissement du baccalauréat national pour la session 2022, avec des épreuves nationales, terminales et anonymes ;
- → une autre politique éducative qui amène à plus de démocratisation scolaire.

La FSU, la FNEC-FP-FO, la CGT Educ'action et SUD Éducation appellent les personnels travaillant dans les établissements scolaires publics, titulaires et contractuels, à s'engager dans l'action et à faire grève le jeudi 23 septembre.

En Meuse, deux rassemblements sont prévus : l'un à **10h00 devant les bureaux de l'IEN à Verdun** (Rue Saint-Michel – Espace Driant) et l'autre **à Bar-le-Duc à 14h30 devant l'Inspection Académique** (cité administrative – 24 avenue du 24ème RI).